



Von Herzen danken wir für die grosse Anteilnahme, welche wir beim Abschied unseres lieben Vaters

Willy Egli-Cima

erfahren durften.

Wir danken allen, die unserem Vater zu Lebzeiten, in der Zeit der Krankheit und nach dem Verlust von seiner lieben Frau Freund und Unterstützung waren. Wir danken für jedes Zeichen der Verbundenheit und Anteilnahme, für alle persönlichen Karten und wunderbaren Blumen, welche uns trösten. Wir danken für die ermutigenden Worte von Herrn Pfarrer Hans-Peter Mathes und für die stimmige musikalische Untermalung von Hermann Baur am Akkordeon. Wir danken für die grosse Wertschätzung durch die Kantonsschule Rychenberg und für alle Erinnerungen von unserem Vater, welche mit uns geteilt wurden und wir immer in unseren Herzen tragen.

Wir sind dankbar über das Leben von Willy Egli und dankbar dafür, was er uns mitgegeben und gelehrt hat.

Die Trauerfamilie